

De: Evelyne Le Normand <evelynelenormand@orange.fr>
Envoyé: vendredi 8 juin 2018 10:04
À: Mairie Malansac
Objet: opposition au projet eolien

Bonjour,

je ne suis pas habitante sur la commune mais je comprends l'inquiétude des riverains .

Depuis quelques années nous remarquons sur le territoire tous ces parcs éoliens qui poussent au profits de grosses entreprises .

Alors que je me suis renseignée il y a 5 ans car je souhaitais mettre une éolienne dans mon village mais évidemment pas possible il fallait faire appel à une entreprise car ces toujours des parcs éoliens

Je suis loin d'être contre les éoliennes mais PAS pour des entreprises qui en font un profit ,souvent sans tenir compte des riverains et de toute l'écologie qui entoure .

Cordialement

Evelyne le normand